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2015－2016年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2015－2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界への
プレゼントになろう

に思えますので、その時その時に合わせて健康づくり
のお手伝いをさせていただきます。取り入れてほしい
体操がありましたらご提供していただきたいと思いま
す。よろしくお願いします。
・職業奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
　職業奉仕の考え方は分かりづらいところがあります
ので、職業奉仕の理念や倫理観などが会員皆様に浸透
していくように頑張りたいと思います。事業としては
例年通りの事業を行う予定ですが、年に 2回会員に講
師になってもらい、ＩＴ関係、介護事業に関すること
の勉強会を行いたいと思います。これは、希望者、会
費制で開催の予定です。皆様の参加よろしくお願い致
します。
・社会奉仕委員会（及川昭宏委員長）
　基本的には昨年の流れを踏襲し
　 1．伊豆沼クリーンキャンペーンへの参加
　 2．クリスマス例会でのオークションの実施
　 3．地域善行者表彰
　 4．使用済み切手・書き損じはがきの収集
　上記の事業を計画しております。
　地域の方でこういったものについてどの様な要望が
あるのか、いったんおさらいしたいと思います。又、
他クラブで行われている、英語関係の成績優秀者、こ
の辺で言いますと定時制高校を 3年で卒業される優秀
な方々の手助けと言いますか、意識づけ出来るものが
あるのではないか、そういったものを企画してみたい
と思っております。
・環境保全委員会（山田直志委員長）
　「縄文の森づくり」を通し、自然豊かな潤いのある
古里づくりの一助を成す。この活動を積極的に皆様と
共に取り組んでいきたいと思っております。
1．登米市環境市民会議の活動理念をよく理解して
次の 3事業に参加する
・第 7回人と野生動物の共生を考えるつどい（8月）
・登米市クリーンアップ湖沼群（ 9月・ 3月）
・市民参加型の新たな森林づくり（11月）

　 2．「オオムラサキ繁殖活動」飼育現場を視察
3．北方小学校と連携し「オオムラサキ繁殖」を手
助けして、自然環境教育の支援をする
4 ．ＮＰＯ法人「伊豆沼・長沼水環境ネットワー
ク」の活動と連携継続する

　以上の活動を通して佐沼ロータリークラブの発展に
努めます。ご協力の程宜しくお願いします。
・国際奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　奉仕の第四部門である国際奉仕は、書物などを読む
ことや通信を通じて、さらには、他国の人々を助ける
ことを目的としたクラブのあらゆる活動やプロジェク
トに協力することを通じて、他国の人々とその文化や
慣習、功績、願い、問題に対する認識を培うことに
よって、国際理解、親善、平和を推進するために、会
員が行う活動から成るものである。
　 1．姉妹クラブ台北西門ＲＣとの交流
　 2．世界大災害時の支援活動
　 3．ポリオ撲滅運動
4．国際大会への参加（今年度は韓国で開催されま
す。日韓のメディアが正しく情報を伝えているか、
自らの目で確かめに行きましょう）

　－紙面の都合上姉妹クラブ、ロータリー財団、米
山記念奨学会の各委員会は次週に掲載致します。

・ロータリー情報委員会（八谷郁夫委員長）
　今年度のＲＩ会長はＫ.Ｒ“ラビ”ラビンドランです
が、この“ラビ”はユダヤ教の宗教の指導者に付けら
れる敬称です。宗教だけでなく一般的な相談や指導も
やられるということで尊敬の意味をこめて呼ばれるた
めですので心に留めておいていただきたいと思います。
・50周年関係（佐々木崇財務委員長）
　50周年事業に関する決算について、鈴木彦太会員、
村上武彦会員に監査をしていただきました。その結果
は猪股育夫前会長に報告しました。決算書等の資料は
次週皆様に配布しますのでよろしくお願い致します。
・復興支援特別委員会（阿部泰彦委員長）
　復興支援事業のお知らせ
　 1．Rising Sun 復興支援コンサート
　　　　　in 登米・南三陸Festival
　　日　時　 7月12日㈰　15：30～
　　場　所　登米・南三陸Festival
　 2 ．盆踊り大会
　　日　時　 8月22日㈯
　　場　所　南方仮設住宅
　多くのご参加をお待ちしております。

・クラブ奉仕委員会（熊谷敏明委員長）
　ロータリーの第 1奉仕部門であるということで、当
委員会はクラブ運営の中心ともいえる重要な部門と考
えています。プログラム委員会から体操委員会までの
12の委員会の委員長さんたちと綿密に打ち合わせをし
て、クラブ全体が円滑に機能し皆さんが例会に出てき
て、楽しいな、実のある例会だったと思えるような行
事、事業を推進していきたいと考えております。例年
通りではなく今年はちょっとでも変わったことが出来
ないものかという視点で、委員会を進めていただくよ
う各委員長にお願いをしていきたいと思っております。
会員皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。
・プログラム委員会（猪股育夫委員長）
　プログラム委員会といたしましては、例年通りのこ
とですが、なるべく楽しい例会になるように年間プロ
グラムの方に記載した通りでございますが、早速訂正
箇所が 2つあります。次の通りです。
　 1．青少年奉仕委員会の野球大会　10月→11月
　 2．8／20スピーチ　佐藤早智子会員→村上武彦会員
　各委員会と連携をとり、柔軟に対応したプログラム
を編成いたします。皆様のご協力をお願い致します。
・広報委員会（氏家良典委員長）
　広報委員会は、一般社会にロータリーの歴史、綱領
及び規模を知らせ、ロータリーが何をしているかにつ
いて理解と協力を得られる様、伝達方法を考案し実施
することを任務としております。そういう意味で当委
員会は今年度の国際ロータリーのテーマ、佐沼クラブ
会長の方針に沿って委員会メンバーと共に活動してい
きます。
・Ｓ・ＢＯＸ委員会（佐々木崇委員長）
　喜びに満ちたロータリーライフが送られるように頑
張って参りますので、よろしくお願い致します。
・体操委員会（遠藤光則委員長）
　体調、健康管理が出来るような体操と思いストレッ
チをとり入れました。体操をする時間が長すぎるよう
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・本日の出席率　100％

・岩渕正彦会長　先週に続いて本日もクラブ協議会で
す。各委員長よろしくお願いします。

・猪股育夫会員　長男圭太郎の結婚披露宴にはご多忙
の中ご臨席賜りありがとうございました。おかげ
様で盛大に挙行できました。心からお礼申しあげ
ます。

・阿部泰彦会員　岩渕正彦会長はじめスタッフ一同の
ご活躍に期待いたします。

・佐々木崇会員　 7月誕生祝、有難うございます。
・菅野幸一郎会員　先週は誕生祝をして頂きありがと
うございました。いよいよ私も高齢者ジパングク
ラブ会員の資格者になりました。

・佐々木源悦会員　誕生祝いありがとうございました。
・鈴木彦太会員　菅原文之会員の東和開発公社の代表
取締役社長就任誠におめでとうございます。益々
のご活躍を祈念します。本日フォーラム新年度各
委員長にご期待申し上げます。

・布施孝之会員　各委員長の今年度の抱負に期待して。
・高橋義文会員　猪股育夫直前Ｐ・Ｐ一年間大変ご苦
労様でした。

・高橋利光幹事以下、クラブ協議会に期待して。
村上武彦会員　佐藤幸一会員　氏家良典会員
伊藤俊郎会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
佐藤靜市会員　菅原文之会員　遠藤光則会員
熊谷敏明会員　小泉洋会員　菅原慶一会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
及川昭宏会員　只野佳旦会員　岩渕栄市会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　及川富男会員

　　　以上、ありがとうございました。

　会長になって 2回目の例会です。
　先週の 7月 4 日の土曜日には、山田正会員のご長男
の結婚式がホテルメルパルク仙台であり、当クラブの
メンバー共々出席しお祝いをして来ました。又、先月
の28日㈰には前会長の猪股育夫会員のご長男の結婚式
もあり、大変めでたいことが続き結構なことだと思い
ます。
　会社を経営していると後継者の事で大変悩みますが、
ご子息が後を継いで結婚し、孫ができると重荷がとれ
て、晴ればれした気持になるという思いを語る先輩が
おりました。全くその通りだなと思いました。又、孫
は特別に可愛いと言います。私も早くそういった心境
になりたいと思いました。
　先週金曜日には、会長就任を祝っていただきありが
とうございました。お忙しいところ大変ご迷惑をおか
けしました。益々責任の重さを感じました。今日は、
先週に続きクラブ協議会があります。未報告の各委員
長、宜しくお願い致します。

・ガバナー事務所より
　 1．2015－2016年度ガバナー就任のあいさつ状が届く
　 2．ロータリー財団セミナーの案内
日　時　 8月 1日㈯　10：00～15：30
場　所　エポカ21
登録料　3,000円

　 3．地区社会奉仕研修委員会
　　日　時　 8月 1日㈯　10：00～12：00
場　所　エポカ21

・台北西門ＲＣより、会報が届く
・ロータリーの友事務所より
　　「ロータリーの友」電子版の案内

本日の出席率
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会長要件 岩渕正彦会長
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幹事報告 高橋利光幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：高橋利光幹事）その 2


